

Doa agar Segera Memiliki Rumah

written by Harakatuna



Harakatuna.com. - Memiliki rumah merupakan sebuah impian bagi semua orang, bukan bagi mereka yang sudah berkeluarga saja.

Anak muda zaman sekarang pun sudah mempunyai impian mempunyai rumah sendiri sebelum berkeluarga. Bahkan sudah menyiapkan tabungan dari sekarang untuk mewujudkan impiannya tersebut.

Sebagaimana yang sudah diketahui, rumah merupakan kebutuhan primer bagi manusia.

Meski dalam Islam seseorang tidak diwajibkan untuk memiliki rumah, namun demi bisa menjalani hidup dengan layak dan beribadah dengan tenang, tidak ada salahnya untuk bekerja keras agar bisa memiliki rumah sendiri.

Biasanya bagi mereka yang belum mampu membeli rumah akan menyewa sebuah rumah atau tinggal di kontrakan.

Namun tidak sedikit juga yang memilih menyewa apartemen atau menyicil rumah KPR sebagai solusi untuk segera mempunyai tempat tinggal.

Meski demikian, tidak sedikit juga yang bersabar untuk membeli rumah secara

cash dengan cara menabung dan tetap tinggal di kontrakan.

Selain dengan kerja keras dalam bekerja, salah satu yang bisa dilakukan sebagai ikhtiar agar segera bisa membeli rumah adalah dengan berdoa meminta bantuan kepada sang pemilik apapun yang ada di dunia ini yakni Allah SWT.

Tak cuma itu saja, memperbanyak ibadah sunnah seperti puasa, bersedekah, memuliakan orang tua, menyantuni fakir miskin dan yatim piatu, melaksanakan shalat dhuha, tahajud, dan hajat juga bisa dilakukan sebagai upaya jalur langit untuk mempermudah segala hajat yang kita inginkan.

Berbicara mengenai doa agar segera bisa memiliki rumah, bukan hanya dengan bahasa Indonesia saja.

Pasalnya Al-Habib Tohir Alkaff, beliau mendapatkan dari Al-Habib Thohir bin Muhammad bin Sholeh Al-Hamid (Tanggul) terdapat doa khusus untuk mempermudah memiliki rumah. Adapun doa tersebut adalah sebagai berikut:

(Allohumma robbal bait as aluka bijaahi ahliil bait an tuyassiro lii khoiro bait hatta laa laquulu yaa laait)

Artinya: “ Ya Allah, Engkau pemilik baitullah, Aku memohon dengan wasilah ahliil bait Rasulallah agar Engkau mudahkan untukku sebaik-baiknya rumah. Sehingga tidak mengucapkan seandainya aku punya rumah.”

Selain itu, ada juga doa agar dimudahkan untuk membeli rumah. Dimana doa tersebut disebutkan dalam hadits Nabi Muhammad saw yakni salah satunya dari HR. Abu Daud dan At-Thabrani yang berbunyi:

(Allahumma innii as aluka khairal mawlaji wa khairal makhraji bismillahi wa lajnaa wa bismillahi kharajna wa ‘alaallahi rabbanaa tawakkalnaa).

Artinya: “Ya Allah, sesungguhnya aku memohon kepada-Mu kebaikan rumah yang aku masuk dan dengan menyebut nama Allah aku keluar dan kepada Allah, Tuhan kami, kami bertawakal.”

Ada juga doa yang bisa dipanjatkan agar segera memiliki rumah yakni:

(Allahumma anzilni munzalan mubarakan wa anta khairal munzilin).

Artinya: “Ya Allah berilah kami tempat yang Engkau berkahi dan Engkau adalah

dzat yang maha pemberi tempat baik.”

Itulah doa agar segera memiliki rumah. Wallahu a'lam bhissawabi.

Oleh: Intan Ratna Sari